

ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA Y
URGENTE DEL AYUNTAMIENTO PLENO DE 13 DE MAYO DE
2025, QUE SE CELEBRARÁ A LAS 11:30 H.

.- Ratificación de la urgencia.

P R O P U E S T A

ALCALDÍA

ÚNICO.- Aprobar la concesión y entrega de distinciones honoríficas a diversas personas y entidades.

- - - - -

AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Conforme a lo dispuesto en el Reglamento de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Sevilla se ha instruido expediente para la concesión de distinciones honoríficas de la Ciudad en el año 2025, en reconocimiento de méritos personales, de acciones, servicios y otras virtudes excepcionales realizados por ciudadanos y ciudadanas, grupos, empresas, entidades e instituciones en beneficio de la Ciudad de Sevilla, como expresión simbólica de agradecimiento de la Ciudad y sus vecinos hacia todos ellos.

El reconocimiento público de la Ciudad, a través de su Ayuntamiento, es un pequeño acto de justicia para quienes tanto han dado a Sevilla.

Por ello y como cada año, la Corporación Municipal quiere reconocer solemnemente los méritos de las personas y entidades que se han destacado por su contribución a la convivencia ciudadana y al avance de la Ciudad en diferentes campos de la acción cívica y social, la solidaridad, la cultura y el servicio a la colectividad.

Por lo expuesto, conforme a las competencias atribuidas por el Reglamento de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Sevilla, oída la Junta de Portavoces, se propone la adopción del siguiente

ACUERDO

PRIMERO: Aprobar la concesión y la entrega de las Distinciones honoríficas que a continuación se señalan a las personas y entidades que así mismo se relacionan por sus especiales merecimientos o servicios prestados a la Ciudad.

1

sevilla.org

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	1/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

Nombrar HIJO ADOPTIVO DE LA CIUDAD DE SEVILLA a: Carlos Herrera

Carlos Herrera Crusset es un periodista español que ha desarrollado su trayectoria profesional principalmente en la radio, aunque también ha realizado una labor destacada en otros medios, como la televisión y la prensa escrita, y siempre llevando el nombre de Sevilla por bandera. Aunque nacido en Cuevas del Almanzora (provincia de Almería), y criado en Mataró (Barcelona), dado que durante su infancia su padre, de profesión médico, trabajó en Cataluña, durante toda su carrera profesional Herrera ha hecho gala de su sevillanía, pese a no haber nacido en nuestra ciudad.

Aunque licenciado en medicina, como su padre, realmente nunca ha ejercido ya que desde joven se ha dedicado a su verdadera vocación, la comunicación, consiguiendo convertirse en uno de los máximos exponentes del periodismo español.

Comenzó su carrera profesional en Radio Sevilla allá por el año 1977, trabajando seguidamente en la recién inaugurada Radio Mataró, ya que su itinerario vital se traza, fundamentalmente, entre Barcelona y Sevilla.

En años sucesivos recalaría en Radio Miramar de Barcelona y en Radio Popular, en sus delegaciones de Sevilla y de Madrid.

Finalmente accedió al circuito de las grandes cadenas nacionales como la Cadena SER, o la COPE, formando parte posteriormente de las redacciones de Canal Sur Radio o Radio Nacional de España. En el programa *Buenos Días* de RNE una de sus oyentes dijo ser una "fósfora" del programa. Desde entonces, el locutor se refiere con cariño a sus seguidores como fósforos.

El 27 de marzo de 2000, durante su etapa en RNE, recibió una falsa caja de puros que resultó ser un paquete bomba. El atentado, del que resultó ileso, fue reivindicado por la banda terrorista ETA.

Código Seguro De Verificación	5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	2/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==			

En la temporada 2001-2002 comenzó su andadura en Onda Cero con el programa *Herrera y punto*, que a partir de septiembre de 2002 pasaría a llamarse *Herrera en la onda*.

En septiembre de 2004 tomó el relevo de Luis del Olmo en las mañanas de la cadena, trasladando su espacio *Herrera en la onda* a la mañana.

En 2015 anuncia su marcha para pasar a presentar el matinal de la cadena COPE. Desde septiembre de ese año presenta el matinal *Herrera en COPE*, espacio desde el que lidera la radio española realizando su programa desde los estudios de la emisora COPE Sevilla en la calle Rioja.

Aunque la radio protagoniza el grueso de su trayectoria profesional, también ha participado en televisión destacando su paso por TVE, Canal Sur, Antena 3 o Telecinco. También ha colaborado con prensa escrita como los periódicos Diario 16, Cambio 16, ABC, o las revistas Diez minutos o XL Semanal.

A lo largo de su carrera ha recibido multitud de distinciones como la Medalla de Andalucía, cinco Premios Ondas, tres Antena de Oro, el doctorado honoris causa de la Universidad Europea de Madrid y el de la Universidad de Elche, los premios Mariano de Cavia, Joaquín Romero Murube, Víctor de la Serna o Emilio Castelar, entre otros muchos.

En nuestra ciudad fue Pregonero de la Semana Santa en 2001, ya que Herrera es un reconocido cofrade de la Hermandad de la Candelaria, de la que fue miembro de su junta de gobierno, y volvió a participar en el anuncio oficial de nuestra Semana Santa en el Homenaje al Pregón realizado en 2021 en el marco de la pandemia de la COVID-19.

El llevar varias décadas emitiendo su programa matinal desde nuestra ciudad, promocionando diariamente nuestra cultura, gastronomía y, muy especialmente, nuestra Semana Santa, así como el profundo amor que le une a nuestra capital, hace que sea merecedor del título de Hijo Adoptivo de Sevilla.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Firmado	Fecha y hora	13/05/2025 08:55:35
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Página	3/25		
Observaciones					
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==				



**Nombrar HIJO PREDILECTO DE LA CIUDAD DE SEVILLA a:
Ramón Ybarra Valdenebro (a título póstumo)**

Nacido en Sevilla en 1965. Este empresario sevillano era el mayor de los cinco hermanos: Ramón, Enrique, Mayda, Estanislao y Marcos. Padre de tres hijos -Sol, Cristina, Ramón- y vecino del Prado de San Sebastián.

Ybarra era vicepresidente de la empresa de autobuses turísticos City Sightseeing, la empresa de los autobuses rojos descapotables que junto a su hermano Enrique logró llevar a 120 ciudades de todo el mundo, convirtiéndose en una de las empresas más valoradas del sector turístico con más de 13 millones de pasajeros cada año. El germen de City Sightseeing se remonta a la compra de 'El Barbero de Sevilla' y 'Carmen', los dos viejos vagones de San Francisco que circularon por Sevilla durante la Expo'92. De aquella ocurrencia nacería la que es la principal empresa del mundo de los autobuses turísticos que recorren las calles de 34 países distintos y que se sigue regentando desde Sevilla, porque los Ybarra Valdenebro nunca se plantearon trasladar la sede de la empresa a otro lugar.

Ramón Ybarra Valdenebro era un conocido y querido empresario sevillano que como el resto de su familia trabajó y contribuyó siempre a mejorar la imagen de nuestra ciudad. Llevaba la educación por bandera, dentro de una personalidad en la que los elogios serían interminables. Alegre, amable, trabajador incansable, amante de su familia y de su tierra, repleto de valores, de grandes convicciones religiosas, con unas enormes ganas de vivir la vida sobre todo con los suyos, y siempre intentando ayudar a los demás en lo que podía. Además estaba muy implicado en labores solidarias, y muy vinculado a la Hermandad de la Candelaria, la hermandad de su familia.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	4/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

Otorgar MEDALLA DE LA CIUDAD DE SEVILLA

□ POR SU PROYECCIÓN DE SEVILLA A:

Alfredo Sánchez Monteseirín

Alfredo Sánchez Monteseirín es el alcalde que más tiempo ha estado al frente de la ciudad no sólo en la etapa democrática, sino desde que se instauraron las alcaldías modernas en el siglo XIX. Nacido en 1957 en La Rinconada, cuando contaba con seis años de edad sus padres se mudaron a Sevilla capital, donde estudió en los Escolapios y se licenció en Medicina. Afiliado del PSOE desde joven, su carrera política comenzó en 1979, cuando fue elegido concejal en el municipio de Burguillos.

Tras ser elegido en 1995 presidente de la Diputación de Sevilla, en 1999 fue designado alcalde de Sevilla, cargo en el que se mantuvo durante tres mandatos, hasta 2011. Sánchez Monteseirín impulsó una importante remodelación urbana, con medidas como la peatonalización de la Avenida de la Constitución y la creación del Metrocentro, la construcción de Metropol-Parasol en la Plaza de la Encarnación o la red de carril-bici.

□ COMO EMBAJADORES DE SEVILLA A:

José Víctor Rodríguez Caro y José Luis Medina del Corral, "Victorio & Lucchino"

José Víctor Rodríguez Caro y José Luis Medina del Corral son dos empresarios, diseñadores y emprendedores, fundadores de Victorio & Lucchino, una marca propia, nacida en Sevilla, que han consolidado en el ámbito del diseño nacional e internacional al que han llevado siempre un personalísimo sello inspirado en Sevilla y Andalucía.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	5/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

Durante treinta años han salido de sus talleres completas colecciones para hombres y mujeres de prêt-à-porter, complementos y ceremonia. Además, han extendido sus creaciones a dos departamentos especiales: uno dedicado a la decoración y arquitectura de interiores y otro a proyectos especiales de diseño.

El espíritu que envuelve todas sus creaciones se basa en la genuina y auténtica cultura andaluza y en su alma y modo de ser.

Ello inspira sus creaciones, resaltando sus raíces españolas y haciéndolas contemporáneas y exportables a cualquier rincón del mundo.

□ **POR SU TRAYECTORIA PROFESIONAL A:**

Rafael Juliá García

A sus 86 años, es considerado uno de los "padres de los hosteleros sevillanos" por su legendaria carrera en el sector de la restauración. Rafael Juliá dirigió la empresa familiar junto a su madre, Pilar García Alonso, quien falleció en 2013 a los 108 años de edad tras recibir la Medalla al Trabajo. Futbolista del Real Betis antes de dedicarse al catering, levantó un imperio gastronómico que sirvió banquetes tan señalados como los de las bodas de la infanta Elena, de Eugenia Martínez de Irujo o de Isabel Pantoja, entre otros muchos enlaces nupciales. Fue también fundador del recordado Puesto de Los Monos. Su dedicación ha definido el protocolo culinario de los grandes actos oficiales y privados de la ciudad.

Ana Llopis Barrera

Sevillana, emprendedora y empresaria. Con tan sólo 25 años comenzó a dirigir su empresa, Llopis Servicios Ambientales, una empresa familiar especializada en la gestión de residuos. En la actualidad Ana Llopis preside

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Firmado	Fecha y hora	13/05/2025 08:55:35
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Página	6/25		
Observaciones					
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==				



este grupo empresarial, que ha crecido y se ha consolidado a lo largo de sus cincuenta años de existencia.

Entre sus retos enumera la actividad englobada en la economía circular y la sostenibilidad ambiental, pero sobre todo, los compromisos que ha de asumir el sector con el desarrollo sostenible y la sensibilidad hacia el cuidado del planeta.

Fue parlamentaria andaluza en la pasada legislatura como independiente del Grupo Ciudadanos, atalaya que le permitió abanderar iniciativas y asumir cargos relacionados con materias ambientales, turísticas, de gestión de residuos y de aguas. Su objetivo y el de su grupo se resume en dar un servicio que garantice un mejor futuro para las personas y el medio ambiente bajo los principios de integridad, profesionalidad y transparencia.

Francisco Herrero León

Empresario con más de 40 años de dilatada experiencia en el sector de la distribución retail, Francisco Herrero es una persona fundamental en el empresariado de Sevilla. El actual presidente de la Cámara de Comercio de Sevilla tiene una amplia trayectoria profesional vinculada al Puerto de la capital hispalense. Desde los años 70 asumió diversas representaciones empresariales en los órganos rectores del Puerto de Sevilla, siendo presidente de la Asociación de Consignatarios de Buques de Sevilla durante 19 años.

En 1977 se produjo su designación como miembro del Pleno de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Sevilla, y por designación, pasó a ocupar una vocalía en el Comité Ejecutivo de la Cámara y la presidencia de la Comisión de Asuntos Marítimos. En 1979 participó junto con otros empresarios sevillanos de distintos sectores en la Fundación de la Confederación de Empresarios Sevillana, ocupando la Vicepresidencia de la misma durante varios mandatos. Ha sido fundador de la Asociación de

Código Seguro De Verificación	5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	7/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==		



Transitarios (ATEIA) y ocupa en la actualidad la Vicepresidencia de la Autoridad Portuaria de Sevilla. Francisco Herrero es asimismo presidente del grupo empresarial Lagmaniere.

Casa Morales

Fundada en 1850 por Leocadio Morales para vender vinos de Valdepeñas, esta bodega-taberna de la calle García de Vinuesa celebra en 2025 su

175 º aniversario como auténtico santuario del tapeo tradicional. La actual propietaria, Reyes Morales, ha apostado por conservar las tinajas donde antaño se vendía vino a granel y una barra de caoba que ha visto pasar toreros, pintores y artistas de todas las épocas. Incluso, en una de las columnas se aprecia la marca de un disparo de bala en la época de la Guerra Civil. La cuarta generación familiar sigue sirviendo montaditos de pringá y chacinas que son puro sabor sevillano.

Fernández y Roche

Fernández y Roche nació en 1885 de la mano de los sevillanos Antonio Fernández Caro y Antonio Roche Verdugo, a quienes esta marca de fabricación de sombreros debe su nombre.

Dedicada desde entonces a la fabricación artesanal y manufacturera transmitida durante 140 años, su apuesta se centra en preservar la producción en su fábrica de Sevilla, en la que conviven modernidad y tradición en cada uno de los procesos.

Al mismo tiempo, es una marca global con presencia internacional, llevando la artesanía del sombrero a todo el mundo. Con la llegada del siglo XX consiguieron incorporarse al mercado internacional. Su manera de llegar a todos los rincones del mundo fue tal que fueron galardonados con el premio extraordinario en la exposición iberoamericana de 1929.

Su filosofía de producción descansa en tres pilares: artesanía, calidad de

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	8/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

materias primas y evolución, mediante la modernización de los ciclos productivos.

Actualmente exporta más del 80 por ciento de su producción hacia mercados como Estados Unidos, Japón, Reino Unido y países de la Unión Europea, con presencia en las más selectas sombrererías de las grandes capitales como Londres, París, Tokio y Nueva York.

Entre sus clientes se encuentra la Casa Real británica, que tuvo la ocasión de lucir sus chisteras, entre otras celebraciones, en la Coronación de Carlos III.

□ **POR CONTRIBUIR AL IMPULSO ECONÓMICO Y EMPRESARIAL A:**

Caja Rural

La Caja Rural del Sur es una entidad financiera con más de 80 años de historia que nació en 1936 con el objetivo de contribuir a la economía de la región, ofreciendo productos financieros específicos para la agricultura. Desde entonces, Caja Rural del Sur ha evolucionado para adaptarse a las necesidades de sus clientes y ha desarrollado numerosas iniciativas para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región.

Con un gran arraigo en la ciudad, la Caja Rural del Sur se ha convertido en una entidad financiera de referencia comprometida con las familias, autónomos y todos los sectores productivos y empresariales de Sevilla.

Con 317 oficinas y 1.033 trabajadores, esta entidad a través de su Fundación mantiene un fuerte compromiso social y cultural con la sociedad sevillana.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	9/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

POR EL FOMENTO DEL ARTE Y DE LA CULTURA A:

Museo de Bellas Artes

El Museo de Bellas Artes de Sevilla, fundado como "museo de pinturas" por Real Decreto de 16 de septiembre de 1835, en el antiguo Convento de la Merced Calzada, está considerado como la segunda pinacoteca de España gracias a la excelente calidad de obras que atesora en sus fondos entre las que se encuentran cuadros de grandes artistas como Murillo, Zurbarán, Valdés Leal y otros representantes de la escuela sevillana.

A punto de cumplir dos siglos de historia, el Museo de Bellas Artes ofrece al espectador un recorrido único de la historia de la pintura española a través de sus grandes maestros, muchos de ellos nacidos o formados en Sevilla.

Hablar en Sevilla del Museo es hablar de cultura y de arte en mayúsculas.

POR EL FOMENTO DEL PATRIMONIO A:

Ignacio Medina y Fernández de Córdoba

Nacido en Sevilla en 1947, el Duque de Segorbe ha dedicado su vida a conservar, promover y fomentar el patrimonio de Sevilla a través de iniciativas que han impulsado la restauración de edificios históricos de la ciudad, así como la conservación del rico patrimonio de la Casa de Medinaceli.

Ignacio Medina y Fernández de Córdoba, académico de la Real Academia de la Historia y de la Real Academia de las Buenas Letras de Sevilla, ha dedicado su vida a trabajar de manera generosa por Sevilla y su patrimonio cultural. Participó en la creación del Patronato del Real Alcázar y fue asesor

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	10/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

del Ayuntamiento de Sevilla, siendo responsable de la última remodelación y decoración de espacios tan emblemáticos para la ciudad como el Salón Colón o el Comedor o la recuperación de los frisos de Gustavo Bacarisas o del proyecto del Hotel Las Casas de la Judería.

□ **POR SU TRAYECTORIA ARTÍSTICA A:**

Mercedes Rodríguez Gamero, "Merche Esmeralda"

Una de las grandes figuras del arte flamenco, cuyo nombre es sinónimo de excelencia, elegancia y compromiso con la cultura de Sevilla.

Nacida en Sevilla en 1947, Mercedes Rodríguez Gamero, conocida artísticamente como Merche Esmeralda, inició su carrera muy joven y pronto se consolidó como una de las bailaoras más destacadas de su generación.

Su talento precoz la llevó a actuar en los escenarios más importantes de España y del mundo, desarrollando una trayectoria que ha combinado la más pura tradición del flamenco con una visión artística profundamente personal y renovadora.

Merche Esmeralda ha sido primera bailarina del Ballet Nacional de España, directora del Ballet Flamenco de Andalucía y una figura clave en la evolución del baile flamenco escénico. Su maestría ha sido reconocida tanto por la crítica como por el público, y su capacidad para transmitir emoción, fuerza y sutileza la han convertido en referente para varias generaciones de artistas.

Además de su aportación como intérprete, Merche Esmeralda ha desarrollado una labor fundamental como maestra y formadora de nuevas generaciones, ejerciendo una influencia decisiva en el presente y el futuro del flamenco.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Firmado	Fecha y hora	13/05/2025 08:55:35
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Página	11/25		
Observaciones					
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==				



Su magisterio ha dejado huella en artistas actuales que la reconocen como guía y ejemplo de integridad artística.

Pilar Sánchez Luque, “Pastora Soler”

Nacida en Coria del Río en 1978, Pilar Sánchez Luque, Pastora Soler, empezó a cantar sevillanas con apenas cinco años en las casetas de la Feria de Abril. Fraguó su cante en la academia de Adelita Domingo, en la Alameda de Hércules, y con tan solo 16 años grabó su primer disco, «Nuestras coplas». Treinta años después —celebrados con el triple álbum 30 y una gira que tendrá parada especial en el Teatro de la Maestranza el día 31 de mayo— atesora discos de platino y un hito internacional: representar a España en Eurovisión 2012 con «Quédate conmigo», tema con el que alcanzó el décimo puesto llevando el acento sevillano a 200 millones de espectadores.

Sevilla la ha visto volver como pregonera del Orgullo 2024 en la Alameda de Hércules y como voz del Himno de Andalucía tras recibir la Medalla autonómica en 2019, distinciones que rubrican una trayectoria en la que ha compartido escenario junto a Alejandro Sanz, Raphael, Malú o Miguel Poveda, y durante la que ha llevado y sigue paseando el nombre de Sevilla por los escenarios de todo el mundo.

POR SUS MÉRITOS DEPORTIVOS A:

Jesús Navas

Jesús Navas González (Los Palacios y Villafranca, Sevilla, 21 de noviembre de 1985) es un futbolista español que hasta el pasado mes de diciembre ha desarrollado su carrera profesional entre el Sevilla Fútbol Club y el Manchester City así como la selección nacional de España.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	12/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



Capitán eterno del Sevilla Fútbol Club y héroe de la selección española campeona del Mundial 2010, el palaciego es el jugador con más partidos oficiales de la historia del club. Nuestra ciudad lo vio debutar con 18 años y levantar cuatro Europa League. Un jugador muy querido no solo por su brillante palmarés, sino también por la humildad y el orgullo con que ha llevado siempre el nombre de Sevilla a los estadios de todo el mundo. El pasado 30 de diciembre, con 39 años y 21 después de su debut, se despidió de los hispalenses en el Estadio Ramón Sánchez-Pizjuán tras 704 partidos vistiendo la camiseta del Sevilla Fútbol Club.

De su palmarés destacan, además de las cuatro Europa League conquistadas con el Sevilla, dos Copas del Rey, una Supercopa de España y otra de Europa. Con el Manchester City cosechó una Premier League y dos Copas de la Liga de Inglaterra. Y con la selección española se convirtió en el primer futbolista mundial en lograr la triple corona: un Mundial (Sudáfrica 2010), dos Eurocopas (Polonia y Ucrania 2012 y Alemania 2024) y una Nations League (Países Bajos 2023).

Además de los títulos logrados con sus equipos, Jesús Navas posee la Medalla de Oro de la Real Orden del Mérito Deportivo, es Hijo Predilecto de Andalucía así como de Los Palacios y Villafranca, recibió el galardón de Mejor Deportista Masculino en la XXXVII Gala del Deporte de Sevilla, y el estadio de la ciudad deportiva del Sevilla Fútbol Club lleva su nombre.

□ **POR SU LABOR SOLIDARIA Y LUCHA POR LA IGUALDAD A:**

Séfora Vargas

Nacida en Sevilla en 1980, Séfora Vargas Martín fue una de las primeras mujeres gitanas que se sentaron en las aulas de la Facultad de Derecho de la Hispalense.

Código Seguro De Verificación	5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	13/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==		



En 2012 fundó APROIDEG, asociación que promueve alfabetización, empleo y liderazgo femenino en barrios como Las Tres Mil Viviendas. Premio Voces Solidarias de la Universidad de Sevilla, es ya voz fija en conferencias y medios donde derriba estereotipos sobre el pueblo gitano.

Sus libros *El precio de la libertad*(2021) e *Historia del Pueblo Gitano para Dummies*(2023) llevan el sello hispalense por medio mundo y consolidan, a sus 45 años, una trayectoria que sigue vinculando el nombre de Sevilla con la defensa de los derechos humanos y la igualdad del Pueblo Gitano, que en este 2025 cumple 600 años de su llegada a la Península Ibérica.

□ **POR EL FOMENTO DE LAS TRADICIONES DE SEVILLA A:**

Francisco Vélez de Luna

Nacido en 1953 en la ciudad de Sevilla, Francisco Vélez de Luna es abogado de profesión y lleva casi tres décadas vinculado al Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla de la que es su actual presidente desde 2018

En dicha institución ha sido delegado del Miércoles Santo, del Domingo de Ramos y tesorero. Es hermano de Montesión, la Vera Cruz, la Soledad de San Lorenzo y la Divina Pastora de San Antonio.

En su etapa en la entidad de la calle San Gregorio ha jugado un papel fundamental en la modernización de esta entidad vertebradora de la Semana Santa, asumiendo grandes retos de actualización y adaptación de la Fiesta Mayor a los actuales tiempos. Durante la segunda etapa de su mandato se celebró en Sevilla el II Congreso Internacional de Hermandades y Piedad Popular, en diciembre de 2024.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	14/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

Hermandad de la Misión

Nacida hace 75 años en torno al Colegio Claret del barrio de Heliópolis, esta archicofradía ha sabido convertirse en eje vertebrador de la vida social y religiosa de su barrio. Su labor caritativa le ha llevado a poner en marcha el proyecto "Carros Solidarios", para ayudar a familias del barrio con escasos recursos a través del suministro semanal de comida e higiene personal. Con motivo de su 75.º aniversario, el pasado mes de octubre celebró una procesión extraordinaria con la imagen del Inmaculado Corazón de María, titular en torno a la que se fundó esta corporación. Cada Viernes de Dolores, miles de alumnos, hermanos, vecinos y devotos se dan cita para contemplar esta cofradía y el paso del Santo Cristo de la Misión y la Virgen del Amparo

Hermandad del Museo

Nacida hace 450 años, la hermandad del Museo es una de las corporaciones históricas de la ciudad de Sevilla que desde hace siglos recibe culto en su actual capilla junto al actual Museo de Bellas Artes y antiguo convento de la Merced.

Fundada en 1575, este 2025 vive un año extraordinario. Procesa desde 1923 en la tarde noche del Lunes Santo con el Cristo de la Expiración y la Virgen de las Aguas, dos emblemas patrimoniales y devocionales de la ciudad de Sevilla que esta corporación ha conservado como legado incontestable.

Con más de 3.500 hermanos en su nómina, reconocemos a esta entidad por su labor del cuidado del patrimonio, las tradiciones de la ciudad y por su labor social.

Código Seguro De Verificación	5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	15/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjvUmYdmvBZNBItHvelEw==			

□ **POR SU CONTRIBUCIÓN A LA CIENCIA Y A LA SALUD A:**

Salvador Morales Conde

El doctor Salvador Morales es uno de los cirujanos más reconocidos de España. Hijo de otro ilustre cirujano, Salvador Morales Méndez, realizó la carrera de Medicina y Cirugía en la Universidad de Sevilla, licenciándose como especialista en Cirugía General y del Aparato Digestivo y Experto en Cirugía Laparoscópica y Técnicas Mínimamente Invasivas. La Revista Forbes le ha elegido entre los 100 mejores médicos de España de forma consecutiva desde 2018 hasta 2023 en el ámbito de la asistencia, la investigación y la docencia.

Morales Conde es actualmente jefe del servicio de Cirugía General y del Aparato Digestivo del Hospital Virgen Macarena y del Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón. En 2024 fue reconocido, por segundo año consecutivo, como el especialista médico más reputado de España en la II edición de los Premios Liderazgo Reputacional Sanitario que entregan Merco y el Observatorio de Salud, Sanidad y Farmacia. Asimismo, es académico de número de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla (Ramse). Ha sido presidente de la Asociación Española de Cirujanos (AEC) y de la Asociación Europea de Cirugía Endoscópica (EAES), donde ha desarrollado importantes proyectos de formación de las nuevas generaciones de cirujanos y proyectos de implementación de la innovación en diferentes áreas de su especialidad.

Embryocenter

Fundado en 1985, este centro pionero en medicina reproductiva se ha consolidado como una institución de referencia en Andalucía y en toda España, tanto por su antigüedad como por su compromiso con la excelencia

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	16/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

médica y la atención humanizada.

Su labor ha transformado el panorama de la salud reproductiva, combinando innovación tecnológica con una profunda sensibilidad hacia las personas que recurren a sus servicios. A lo largo de su historia, Embryocenter ha permitido que miles de familias cumplan su deseo de tener hijos, abordando la infertilidad no solo como un problema médico, sino también como una cuestión social y emocional.

Gracias a su actividad, ha mejorado de forma tangible la calidad de vida de muchas personas, ofreciendo soluciones eficaces en un ámbito tan delicado como la reproducción asistida. El centro ha liderado la implementación de técnicas importantes como la fecundación in vitro, la inseminación artificial o la criopreservación.

Además, ha incorporado herramientas de última generación como el diagnóstico genético preimplantacional, contribuyendo así a la prevención de enfermedades hereditarias.

Embryocenter ha demostrado un firme compromiso con la investigación y la formación, siendo un espacio de referencia internacional en la medicina reproductiva. Ha desarrollado protocolos avanzados de preservación de fertilidad para pacientes oncológicas y ha fomentado la actualización del conocimiento a través de congresos y encuentros científicos.

□ **POR SU LABOR SOCIAL A:**

Adhara, Asociación VIH/Sida

Desde hace más de 20 años, esta entidad se ha consolidado como un pilar en la lucha contra el VIH, la discriminación y la exclusión social, trabajando especialmente con el colectivo LGTBIQ+ y con mujeres. Su enfoque inclusivo ha contribuido de manera decidida a la cohesión social en

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	17/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



Sevilla, promoviendo valores de justicia, igualdad y respeto a la diversidad. Uno de sus mayores hitos es la creación, en 2009, del primer Checkpoint de Andalucía: un servicio gratuito y confidencial de cribado rápido de VIH y otras infecciones de transmisión sexual, con derivación directa al sistema sanitario. Este modelo, pionero en la región, ha logrado mejorar la detección precoz del VIH, reduciendo su transmisión y facilitando el acceso a tratamientos oportunos para quienes desconocen su estado serológico. Además, Adhara complementa esta atención sanitaria con apoyo psicológico, asesoramiento legal y programas de acompañamiento, atendiendo integralmente las necesidades de las personas afectadas. La labor de Adhara va más allá de la asistencia, desarrollando campañas educativas, acciones de sensibilización y jornadas formativas que luchan contra el estigma social y laboral vinculado al VIH. Gracias a estas iniciativas, ha fomentado un entorno de tolerancia e información veraz, reforzando el compromiso de la ciudad con los derechos humanos. Reconocida con múltiples premios autonómicos y provinciales, Adhara ha situado a Sevilla como referente en la respuesta al VIH y en la construcción de una sociedad más inclusiva y solidaria.

Pulseras Rosas

Pulseras Rosas es una entidad que desarrolla una labor ejemplar en la atención integral a personas con cáncer y su compromiso con la dignidad, el bienestar y la inclusión de quienes enfrentan esta enfermedad. Desde su creación en 2012, la asociación ha centrado su actividad en facilitar la vida de los pacientes oncológicos y sus familias, especialmente en contextos de vulnerabilidad económica, mediante servicios de apoyo emocional, físico y estético que cubren todas las fases del proceso oncológico.

Entre sus proyectos más emblemáticos destaca "Tu Pelo Vale Un Tesoro", una iniciativa solidaria que transforma coletas donadas en pelucas gratuitas

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	18/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



para pacientes que no pueden costearlas, ayudando a restaurar la autoestima en momentos de alta fragilidad emocional. Además, el programa "Acompañados" ofrece acompañamiento psicológico y social a pacientes, familiares y cuidadores, generando redes terapéuticas de apoyo que contribuyen a afrontar el impacto emocional de la enfermedad desde una perspectiva colectiva.

Pulseras Rosas también ha sabido movilizar a la ciudadanía sevillana en torno a la solidaridad a través de campañas de sensibilización, eventos como la Carrera de la Mujer y la colaboración activa con instituciones públicas y privadas. Más que una asociación, ha creado un espacio de inclusión y comunidad, una "gran familia" que refuerza el tejido social y humaniza la lucha contra el cáncer con empatía, compromiso y esperanza.

Rosa Ciriquián Costi

Rosa Ciriquián lleva más de una década presidiendo la Asociación Provida Asdevi. Desde que se jubiló, esta pianista y profesora de Música y madre de 16 hijos (cuatro de ellos adoptados) dedica gran parte de su jornada a ayudar a mujeres embarazadas en situación de exclusión.

Asdevi se creó en Sevilla hace más de 40 años, desde entonces Rosa se dedica a ella en cuerpo y alma, defendiendo la dignidad de la persona desde el momento de su concepción.

Además de su labor en defensa de la vida, Rosa escribe cuentos infantiles, una labor que empezó con una historia con la que pretendía enseñar música a los niños con síndrome de Down.

Maruja Vilches Trujillo

Nacida en Sevilla un 14 de septiembre del año 1940, maestra de profesión, es una pionera de la inclusión de la mujer en el mundo de la Semana Santa, la Iglesia sevillana y la sociedad hispalense en general. Fue

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	19/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



la primera hermana mayor de una hermandad de penitencia, la de los Javieres, e impulsora del germen de la actual hermandad de Pino Montano. Formó parte de la primera junta integrada por mujeres en el Consejo de Cofradías y pregonera de las Glorias, entre otros. Pero lo más destacado lo encontramos en su labor social. Tras una trayectoria de décadas en este aspecto, como docente en los Altos Colegios, integró a la colonia de etnia gitana que se asentaba en la Torre de los Perdigones y donde los niños estaban sin escolarizar. Su faceta social la lleva a visitar la zona, hablar con las familias y proponerles la asistencia de los niños al colegio. La idea fructificó y las madres llevaron a la población infantil del asentamiento al centro, admitiéndolos en los diferentes cursos relativos a su edad. Asimismo afrontó la dirección del Proyecto Fraternitas, Acción Social Conjunta de las Hermandades de Sevilla, que tiene su campo de acción en el Polígono Sur, concretamente en la Parroquia de Jesús Obrero y en la Guardería la Providencia, participando en todas las actividades programadas por estas dos entidades y siguiendo un itinerario social en todo el barrio, buscando recursos entre las Hermandades y organismos de la ciudad, todo ello sin descanso, para mejorar las condiciones de vida de las familias desfavorecidas y en un estado de exclusión social. Con la juventud creó una banda de música para fomentar entre ellos y ellas una motivación que les alejara de los peligros de la calle. Poco a poco y con gran esfuerzo y dificultades esta banda se ha convertido en una Agrupación Musical llamada, Santa María de la Esperanza, que aglutina a cien jóvenes formados musical y humanamente y que son requeridos por varias corporaciones por su buen hacer y su profesionalidad.

Antonio Ríos Ramos

Nacido en 1930 en la localidad onubense de Villarrasa, ha vivido prácticamente toda su vida en Sevilla, siendo un emblema vivo de la

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	20/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

Semana Santa y la Iglesia de Sevilla en general.

Hermano Mayor de la hermandad del Gran Poder entre los años 1984 y 1992, durante su mandato potencia extraordinariamente la labor de la Bolsa de Caridad de la Hermandad, fundada en 1953 como primera entre las hermandades sevillanas. Abre la admisión como miembros de la Bolsa a numerosos jóvenes de la hermandad, que encuentran en ella el instrumento para cumplir con su vocación caritativa y social, y preside semanalmente las reuniones de la misma en la que se distribuyen las ayudas por toda la ciudad. También durante su mandato la Bolsa llega a tener un espacio semanal en un programa de radio, donde se exponen los casos especialmente dificultosos y se solicita colaboración.

Desde 1992 y hasta el año 2000 fue presidente del Consejo General de Hermandades y Cofradías formando parte fundamental de la organización de la segunda visita del Papa San Juan Pablo II a Sevilla.

Posee la medalla Pro Ecclesia et Pontifice, la máxima distinción pontificia que puede recibir un seglar y es medalla de oro de la corporación de San Lorenzo, de la que es el gran custodio del Señor del Gran Poder.

Comunidad General de Propietarios y Residentes de Pino Montano

La Comunidad General de Propietarios de Pino Montano fue la primera asociación vecinal que se legalizó en el barrio del mismo nombre en su nacimiento en 1975.

La administración del nuevo barrio, diseñado para contar con 5.000 viviendas, 500 locales comerciales y un mercado de abastos, así como 5.000 árboles y 10.000 arbustos en 75.000 metros cuadrados de jardines, fue asumida por los propios vecinos, representados por la Comunidad General de Propietarios y Residentes. Entre sus primeros logros destacan la apertura de un dispensario médico en 1976 y la creación de una guardería

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	21/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



gestionada por la asociación. Gracias al trabajo vecinal impulsado por diversas directivas, se fueron consiguiendo logros sociales importantes para la barriada, como la creación de un centro social, un parque de bomberos, un centro parroquial, un ambulatorio, un local para la tercera edad y una guardería infantil, entre otros.

A día de hoy la Comunidad realiza una labor fundamental en la organización o el apoyo a los principales eventos del barrio como la Cabalgata de Reyes Magos, los Carnavales, la Fiesta de los Huertos o la Velá en el mes de octubre.

Ignacio Sánchez López, "El Indio de Astilleros"(a título póstumo)

Ignacio Sánchez López, "El Indio de Astilleros", nació en Marchena en 1949 y fue el mayor de cuatro hermanos. La familia se trasladó en 1957 a Sevilla, al barrio de la Barzola, cuando su padre consiguió trabajo en el Astillero de la Empresa Nacional Elcano. Durante toda su vida fue un ejemplo de compromiso político y social desde muy joven, siempre vinculado al sector industrial sevillano, en el que empezó a trabajar con apenas 18 años y al que estuvo ligado hasta su prejubilación en 2005. Como dirigente del movimiento obrero andaluz, Ignacio Sánchez López participó en la Comisión Intersindical de Sevilla, en la constitución de CCOO como sindicato tras alcanzar la legalidad, fue secretario general del Metal de Sevilla y primer secretario general de la Federación del Metal en Andalucía. Tuvo responsabilidades en el Consejo de la Federación Estatal del Metal, en la Ejecutiva de la misma, en la Ejecutiva de CCOO de Andalucía y en el Consejo Confederal de CCOO, a lo que sumó sus cargos en el PCA, de cuyo Comité Central llegó a ser miembro. Más allá de sus cargos sindicales y políticos, Ignacio Sánchez se convirtió en la cabeza visible de la lucha colectiva de los trabajadores del Astillero por su empleo y su futuro.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	22/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



□ **POR MANTENER LAS RAÍCES CULTURALES DE OTRAS REGIONES EN SEVILLA A:**

Casa de Extremadura en Sevilla

Medio siglo después de su fundación, esta entidad es el principal punto de encuentro de los más de 50.000 extremeños que viven en la provincia, tendiendo puentes constantes entre Sevilla y Extremadura desde su sede en la calle Fernández y González n.º 14. Su intensa agenda cultural pasa por la celebración del Premio Giralda Encina, el Día de la Mujer, conferencias, viajes o convivencias por el día de la Matanza. Además, participan en las fiestas propias de Sevilla, contando con una caseta en la Feria de Abril o celebrando encuentros con la Virgen de Guadalupe del Convento de San Buenaventura, réplica de la patrona de Extremadura.

□ **POR SU LABOR EDUCATIVA A**

Institución Teresiana en Sevilla

En 2025 esta orden cumple 100 años de presencia en Sevilla. En 1925, la llegada de la Institución en Sevilla materializaba la propuesta de su fundador, San Pedro Poveda, de emplazarse en nuestra ciudad. Su labor se extiende de jóvenes a adultos, destacando su función educativa desde hace un siglo.

En Sevilla gestiona el Colegio Itálica, en la céntrica calle Argüiijo, desde donde vienen promoviendo el Humanismo cristiano a través destacando generaciones de sevillanos que se han educado entre sus históricas aulas.

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	23/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			

IES Politécnico

Un centro de formación que comienza a mediados del siglo XIX bajo el nombre de Escuela Industrial Elemental, posicionándose como uno de los referentes históricos en la historia de la educación sevillana. Sus cambios de sede y ambición profesional a lo largo de su existencia lo han llevado a ser un centro modelo en la FP y Bachillerato, adaptado a las necesidades de aprendizaje del siglo XXI.

Suma más de 75 años en el barrio de Los Remedios, de los cuales casi 50 en su sede actual. Presenta una amplia oferta educativa, más de un centenar de docentes y miles de alumnos cada curso, lo que convierten al IES Politécnico en un centro neurálgico de la educación en Sevilla.

□ POR SU LABOR COMUNICATIVA A:

Radio Sevilla

El 1 de julio de 1925 comenzó a emitir la Asociación Radio Sevilla bajo el indicativo EAJ-17. Comenzaba una andadura centenaria que iba a acompañar a diferentes generaciones de sevillanos y que se mantiene hasta nuestros días.

En aquellos tiempos solo había contabilizados en la ciudad unas decenas de receptores, pero el uso de la radio se iba a expandir muy pronto para convertirse en un medio de comunicación fundamental. Aquella primera Radio Sevilla creó en 1928 un "espacio para oyentes", que sugerían música que era reproducida en discos de gramófono, pionero de lo que luego se conocería como radiofórmula. En 1929 la emisora cubrió los eventos de la Exposición Iberoamericana, empezó a retransmitir la Semana Santa y realizó su primera retransmisión deportiva, el partido Rácing de Santander-Sevilla. En septiembre de 1940 Unión Radio se transformó en la

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35
Observaciones		Página	24/25
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==		



Sociedad Española de Radiodifusión (SER).

En su primer siglo de vida, Radio Sevilla ha dejado una larga lista de programas inolvidables como 'Hacia la fama'; 'Lo toma o lo deja'; 'Las cosas de don Pepe', con Pepe da Rosa; 'Cruz de guía'; 'Los toros'; 'Andalucía 8:30' o 'El loco de la colina', con Jesús Quintero.

SEGUNDO: La entrega de las distinciones y medallas de la Ciudad tendrá lugar el próximo día 30 de mayo, festividad de San Fernando, Patrón de la Ciudad, en acto público que revestirá destacada solemnidad y al que asistirán los miembros de la Corporación en Pleno, de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Sevilla.

En Sevilla, en la fecha indicada a pie de firma

EL ALCALDE

25

sevilla.org

Código Seguro De Verificación	5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Jose Luis Sanz Ruiz	Firmado	13/05/2025 08:55:35	
Observaciones		Página	25/25	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/5SjVUmYdmvBZNBItHvelEw==			